
Reforma de los Campos  
de Fútbol de Galindo
Inversión: 3,5 millones de euros

Construcción  
de la Plaza 8 de Marzo

con dos ascensores para conectar Txabarri 
con Nicolás Ormaechea.

Inbertsioa: 3,5 milioi euro

Ha comenzado una nueva legislatura y desde el 
Partido Nacionalista Vasco vamos a seguir traba-
jando para cumplir con nuestros compromisos 
como lo hemos hecho siempre, al servicio de to-
das las personas que viven y trabajan en Sestao. 

Dejamos atrás cuatro años que han sido muy 
complejos por la situación que todas y todos co-
nocemos e iniciamos una nueva etapa con mu-
cha ilusión, responsabilidad y fuerzas renovadas 
para continuar trabajando en la mejora de nues-
tro municipio.

El principal objetivo que nos hemos fijado para 
este mandato es dar un importante impulso a 

Sestao. Para ello, vamos a promover importantes 
inversiones en obra pública y trabajaremos para 
facilitar la implantación de nuevas empresas que 
generen oportunidades laborales para nuestras 
vecinas y vecinos. Al mismo tiempo, reforzare-
mos las políticas sociales para que Sestao siga 
avanzando sin dejar a nadie atrás. 

Desde el Equipo de Gobierno, además, continua-
remos tejiendo alianzas estratégicas con la Dipu-
tación Foral de Bizkaia, con el Gobierno Vasco y 
con el Gobierno de España para contar con su 
apoyo en el desarrollo de los proyectos estratégi-
cos que vamos a poner en marcha.
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Asfaltatze-Plan berria
Inbertsioa: 460.000 euro

Construcción de 180 
viviendas en La Punta

Inversión: 22 millones de euros

La Naval kalearen 
luzapena

Inbertsioa: 887.000 euro

Futuro Polo Sanitario  
del Gobierno Vasco
Inversión: 17 millones de euros

Restauración y puesta  
en valor del Horno Alto
Inversión: 8,8 millones de euros
Para la restauración del Horno y todas las obras 
que se están acometiendo en la mejora del entorno 
el Ministerio de Cultura aporta 4,5 millones de 
euros, el Gobierno Vasco 2,8 millones de euros, el 
Ayuntamiento 1,3 millones de euros y la Diputación 
Foral de Bizkaia 200.000 euros.
Dentro de los 4,5 millones de euros aportados por 
el Ministerio de Cultura están contabilizados los 
4 millones de euros que EAJ-PNV ha conseguido 
meter en los Presupuestos Generales del Estado 
gracias a las negociaciones llevadas a cabo por parte 
del Grupo Vasco con el Gobierno de España.



El Ayuntamiento ha iniciado las obras para 
la instalación de un aseo público en la calle 
Mariana Pineda.

Tras solucionar el problema que había en 
el saneamiento, estamos trabajando en la 
contratación de un proyecto para reformar 
la calle Arturo Kanpion en Kueto y dotarla 
de mayor accesibilidad.

Vamos a contratar un proyecto para 
reformar el tramo de la calle Los Baños que 
queda pendiente y que discurre entre el 
Colegio Vista Alegre y el cruce con Alfredo 
Marín.

La Diputación Foral de Bizkaia ha encargado 
un proyecto para derribar el colegio Rebon-
za y construir una Residencia y un Centro 
Sociosanitario.

Ya ha salido a licitación pública la reforma 
de la Plaza Vicente Díez que incluirá la ins-
talación de un ascensor urbano.

Behargintzak bultzatutako enplegu-plan 
berriei esker, berrogeita hamar langabe in-
guru kontratatuko dira.

Hemos renovado el convenio de colaboración 
con la asociación Aunar para seguir desa-
rrollando el programa Táper Solidario que 
proporciona comida cocinada y congelada 
a familias vulnerables.

Acción Social concedió 1.123 ayudas de 
emergencia social en 2023, un 4% más que 
el año anterior, destinando para ello 1,3 mi-
llones de euros.

El Consistorio llevará a cabo una obra 
de renovación de las tuberías de abasteci-
miento de agua que afecta a los portales si-
tuados entre los números 5 y 11 de Alameda 
Las Llanas.

Sestaoko Gaztegunea Bizkaiko lehena da  
gazteei doako aholkularitza psikologikoa, 
juridikoa eta sexologikoa ematen.
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¿En qué estado se encuentra el 
proyecto de La Naval?
VGP está tramitando en el 
Ayuntamiento el proyecto y las 
licencias para poder empezar 
las obras de urbanización. Ne-
cesitaremos este año 2024 para 
realizar toda la tramitación que 
requiere un proyecto de esta 
envergadura así que, si todo va 
bien, las obras empezarán el 
próximo año.

Otro de los objetivos es acome-
ter por fin Alameda Las Llanas.
Ya tenemos el proyecto de reur-
banización de la calle, los servi-
cios técnicos le han dado el vis-
to bueno y ahora tenemos que 
licitar la obra. Esperamos iniciar 
la contratación en el segundo 
trimestre de este año, una vez 
que tengamos completo todo 
el presupuesto.

Otra actuación que se han fija-
do es la rehabilitación del Gru-
po Vista Alegre.
Las comunidades de vecinos 
han alcanzado un acuerdo para 
rehabilitar las viviendas y ha-
cer uso de los 4,39 millones de 
euros obtenidos de los fondos 
europeos. Esta actuación se 
completará con la reurbaniza-
ción de las calles, para cuya eje-
cución el Gobierno Vasco y el 
Ayuntamiento vamos a poner 
700.000 euros.

El acceso a la vivienda es una 
preocupación. ¿Qué propuestas 
tienen para esta situación?
El Gobierno Vasco está constru-
yendo 180 viviendas en  La Pun-
ta y vamos a solicitar que en el 
sorteo haya un cupo impor-
tante reservado para jóvenes. 
Por otro lado, el Gobierno Vas-
co pondrá en marcha en breve 
un programa que otorgará una 
ayuda de 300 euros mensuales 
a los jóvenes con edades com-
prendidas entre los 25 y 29 años 
para facilitar su emancipación. 
Queremos ver cómo responde 
ese programa en Sestao. Final-
mente, seguimos trabajando 
en la gestión de Camino Txikito 
donde también habrá vivienda 
a precio asequible.

Se ha puesto sobre la mesa la 
posibilidad de desarrollar una 
estrategia turística.
Así es, ¡quién podía pensar que 
Sestao podría aspirar a atraer vi-
sitantes! Pero los tiempos cam-
bian y hay que adaptarse a ellos. 
Tanto el Gobierno Vasco como la 
Diputación está realizando una 
apuesta muy seria a favor del 
turismo industrial y gracias a las 
subvenciones económicas que 
nos han concedido hemos co-
menzado a recorrer un camino 
ilusionante. Todavía queda mu-
cho trabajo por hacer pero lo va-
mos a ir recorriendo poco a poco.

El medio ambiente cada día pre-
ocupa más. ¿Qué medidas van a 
tomar para hacer de Sestao un 
municipio más sostenible?
Estamos trabajando un pro-
yecto para cambiar a LED todas 
las farolas que usan bombillas 
antiguas. Queremos intervenir 
en los principales edificios mu-
nicipales porque son grandes 
consumidores de energía. Por 
otro lado, vamos a estudiar la 
puesta en marcha de comuni-
dades energéticas. Otra línea 
de actuación será potenciar los 
desplazamientos en bicicleta, 
para lo cual nos hemos suma-
do al proyecto foral de alquiler 
de bicicletas eléctricas y vamos 
a incrementar los carriles cicla-
bles.

“El próximo año empezaremos a ver 
movimiento en los terrenos de La Naval”

AINHOA BASABE MELÉNDEZ, ALCALDESA


